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第40回 5月8日 
通算1598回

第39回 4月24日 
通算1597回
●会員数          69名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  55名
●出席率　　　 85.94％

第37回 4月10日
通算1595回の修正　
●会員数          69名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　63名
（内補填者数　　 5+1名）
●出席率　　　 98.44％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
「君が代」
「奉仕の理想」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．卓話　
　　徳矢住建（株）
　　代表取締役社長　
　　　　徳矢　和士郎　様
　　「保護司の仕事に就いて
　　１０年の思い出」
６．閉会の点鐘　18時30分

２０１１－２０１２／３９
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム会長報告

卓話　箸尾　文雄　会員

●先週の家族例会、お疲れ様でした。楽しんで頂けたと思っております。
●RI2650地区ガバナー今西信裕様より鴟尾の会ゴルフ大会での東日本大震災復興支援

寄付に対するお礼状が届いております。内容をご紹介させていただきます。「謹
啓　春暖の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素はロータリーの活
動で何かとお世話になり、厚くお礼申し上げます。さてこの度は、2012-12年度鴟
尾の会親睦ゴルフ大会於いて、東日本大震災復興支援寄付金のご送金をいただき
まして誠に有難うございました。3月29日付にて１９１，１６０円を確かに拝受い
たしました。早速、東日本特別基金補助金にて被災地の方々のお役に立つよう使
わせていただきます。重ねて衷心より感謝とお礼を申し上げます。貴クラブの益々
のご発展を祈念申し上げます。　謹白」

●日台ロータリー親善会議が、6月1日（金）、ホテルグランヴィア京都で開催されま
す。特別講演は千玄室様です。

●藤野会員から連絡があり、奈良の岡谷病院にに転院されたということですので、
ご報告させて頂きます。

ＲＩ第2650地区　奈良第1グループ　
ガバナー補佐　熊本國勝　様
 本日は突然お邪魔して申し訳ございません。今年度、大宮ＲＣから青少年の新世代
育成基金の申請書が出されており、厳重に審査した結果、当クラブが受賞されました。
本来ですと直接今西ガバナーからお渡しすべきところですが、ガバナー補佐から必ず
手渡しをするようにということで、本日お邪魔させて頂きました。
 先ほど井上会長よりご案内のありました日台ロータリー親善会議ですが、今まで日
本で3回開催されております。今回の東日本大震災に対し、台湾の方から約1億4千万
円の寄付を頂いており、この大会には地区から約250名、1クラブにつき3～4名は出席
をお願いしたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。
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ガバナーノミニー　北河原　公敬　会員

長寿寿齢賞　松岡　嘉平治　会員

地区　新世代育成基金奨励賞　
ガバナー賞　表彰

  ●新世代育成基金奨励賞　（奨励金：￥200,000）

●ガバナー賞　米山奨学部門奉仕賞（一人当たり￥24,000達成）

●ガバナー賞　奉仕プロジェクト部門（奈良大宮地区防災訓練事業）

●ガバナー賞　ロータリー財団部門奉仕賞（一人当たり＄200達成）
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卓話　箸尾　文雄　会員

　今年度（2011～2012年度）地区大会は私達奈良大宮ＲＣにとって格別な飛躍の幕明けになりました。
去る3月末、4月1日両日、京都宝ヶ池国際会館のメインホール正面に特設された大型スクリーンに当ク
ラブ北河原 公敬 東大寺220世別当の姿が映し出され、地区今西ガバナーから当地区97ＲＣの満場一致
を受けて"国際ロータリー第2650地区2014～2015年度ガバナーに北河原公敬君（奈良大宮ロータリーク
ラブ会員）をガバナーに決定したことを宣言します。"と高らかに宣言され、会場から万雷の拍手が贈
られました。この光景は参加した当クラブメンバー等しく感激感動の一幕であったと思います。同時
に私たちメンバー一同は輩出クラブの栄誉を受けガバナーを支えてその責務を果たしていかねばなり
ません。そうすることで奈良大宮ＲＣが将来にわたって高い評価を受けることでしょう。また一方、
この機会に県内外の多くのロータリアンと親しく交わり学び見聞する絶好のチャンスを得ることと思
います。その成果は今後の我がクラブにとってメンバー皆んなが共感共有できる途轍もない多くの将
来展望という財産をもたらし、成長したクラブへ大きく踏み出す第一歩になるものと信じます。メン
バー 一同 心を一つにして、この責を全うして参りたいと思います。
　さて、先立って小西プログラム委員長から"ガバナー輩出クラブの心構えに就いて"話すよう命題を
頂きました。とても私には過ぎたるところと存じますが、地区にガバナー補佐の立場で拘ったものと
して、地区レベルの主な集会その豆知識を拾い上げ、今日の責めを果たしたいと思います。
また、北河原ガバナー年度に向けて多少なりともロータリーについて頭の中のウォーミングアップに
資することが出来れば幸いです。
　ご承知の通りロータリーは世界中で奉仕プログラムを遂行する為、組織運営機構を国際レベル（Ｒ
Ｉ）地区レベル（ＲＩＤ）クラブレベル（ＲＣ）で組織されています。
　先ず初めに地区と地区ガバナーに就いてですが、Ｒの地区は地理的な地区に分類されています。各
地区は少なくとも75ＲＣ2700名の会員を有することが条件です。地区ガバナーは地区内クラブによっ
て指名され国際大会で選挙されるＲＩ役員です。地区ガバナーの指名はＲＩ管理のもとＲＩ理事会の
方針とＲＩ定款細則に従って地区内ＲＣに奉仕の理想を遂行するよう直接監督します、又新クラブの
結成や会員増強を奨励し、Ｒ財団プログラムへの参加と財政支援を推進します。毎年2月頃米国で開催
の国際協議会に出席し、その後2月中に地区チーム研修セミナー、3月中に会長エレクトセミナー4月か
5月はじめに地区協議会を開催しなくてはなりません。又、ガバナー年度終了後3ヶ月以内に地区の財
務報告を地区内各クラブに報告しなければなりません。月信13号（総集編最後ページ）に掲載されて
いることが多いです。
〈※ガバナー指名資格条件の説明は割愛します。〉

　ロータリアンはＲＣの会員です。ＲＣはＲＩという連合体に加盟しています。ＲＣは地区にまとめ
られています。各地区を指導するのは地区ガバナーで地区ガバナーはＲＩの役員です。ロータリーは
全世界200以上の国と地域に広がり昨年末ＲＩ公式発表では世界に529の地区がありＲＣ数は34,282Ｒ
Ｃ会員総数1,218,199名に達しております。わが国では地区は本年1月末現在34地区あり2293ＲＣ会員
数88,938名になっています。尚2650地区は97ＲＣ（Ｅ／ＲＣ含む）本年1月末では会員数4,624名です
（京都府43ＲＣ2,160名）（滋賀22ＲＣ955名）(福井19ＲＣ801名)（奈良13ＲＣ708名）ロータリーは
ご承知の通り1905年誕生ですから本年は108年目となります。したがって北河原ガバナー年度は110年
目に当ることとなります。ガバナー年度スタートは2014年7月からスタートですから向こう1年2015年6
月迄です　26ヶ月後には本番を迎えることになります。ところでネッﾄでＲＩＤ2650ガバナー事務所ス
ケジュールを参考までに検索してみてください。スタートまで26ヶ月の余裕が無いことがわかります、
先程申しましたが地区チーム研修セミナー、会長エレクト研修セミナー、地区協議会、地区指導者セ
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ミナー等ガバナー就任前に目白押しに開催することになるからです。
　つづいてＤＬＰ（地区リーダーシッププラン）に就いて、ＤＬＰは地区運営上の組織構成です。
1997～1998年当時のＲＩ会長チャールズケラー氏が長期計画委員会を設置しました。そこで浮き彫り
になってきた問題点として毎年新クラブの誕生とその管理組織の危機からガバナーだけが、遂行され
るものとされてきた任務の委任を初め、地区指導者の裾野を広げ、地区全体のより効果的に活動を発
揮させる為ＲＩ理事会の要請を受け、試験的プログラムを発表し当初12地区がテストスタートし、結
果を以って2002年7月にすべての地区に採択されることになりました。ガバナー補佐を任命し任務の1
部を委任しています。またＣＬＰはこのＤＬＰに整合性を持たせＲＩＤ2650では、2004年研修セミナ
ーを実施し2005年から各クラブに施行が推奨されました、当クラブもそれ以降ＣＬＰに基づいており
ます。
　次に、地区大会です。年度における地区の会合で最も重要なのは地区大会です。地区大会はミニ国
際大会ともいえます。会期は2日か3日で、国際協議会、国際大会、ロータリーゾーン研究会とかち合
わない最適の期間に行うことが推奨されています。地区大会は親睦・基調講演、グループ会議　フォ
ーラム　展示などを通じてロータリープログラムを推進します。通常現在のＲＩテーマに焦点をあて
ます、すべてのロータリアン家族も交換学生、インター及びローターアクトなども出席を歓迎されま
す。ＲＩ会長代理も出席し基調講演と現状報告をします。地区大会はまた、3年に一度開催競れるＲＩ
規定審議会で審議される立法案を提出する権限もあります。
・地区チーム研修セミナー
　ガバナーエレクトは自分がガバナーを勤める年度のガバナー補佐、地区委員など地区指導者チーム
をまとめる為のセミナーでクラブが会員増強財団、指導者育成に力を発揮できるよう支援するもので、
2月中に丸1日開催されます。
・会長エレクト研修セミナー
　国際協議会あとにガバナーエレクトはクラブ会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）を開かなけれ
ばなりません。このセミナーは、次期ＲＩ会長のテーマとロータリープログラムを実施する為の準備
を整えます。新ロータリー年度のクラブと地区の活動を企画し、指導者のやる気を起こし、地区運営
についての情報を提供します。3月中に1日半開催することになっています。
・地区協議会
　ＰＥＴＳ終了後4月5月中に食事と休憩を除き丸1日開催することが奨励されています。すべての次期
ＲＣ会長、幹事重要な指導者が出席します。地区協議会はミニ国際協議会形式で分科会を活用して次
期クラブ役員がロータリーの奉仕プログラムを推進する任務を把握できるようにします。ＲＣ役員は
効果的なクラブ運営について学び、次年度の奉仕目標の達成方法について意見を交換いたします。Ｒ
Ｃ役員は毎年7月に入れ替わりますが、ロータリー奉仕に継続性を与えるのが地区協議会です。地区ガ
バナーエレクトはガバナーと協力して計画主宰いたします。
　続いて参考文献資料等ロータリー活動の援助源として日本ではＲＩ日本事務局があります。新クラ
ブの申請公式訪問の報告など日本語で記載して提出できるようになりました。また、1999年3月に人件
費の高騰を理由に出版物はすべて米国で翻訳されることになりましたのでご承知おきください。尚 他
に日本のロータリアンは英文のロータリアン誌を購読しなければ公式地域雑誌の講読することが義務
となっています。
　それからＲＩの方針や組織規定を知りたいとき手続き要覧はもちろん優れた資料ですが、規定審議
会の終了後3年に1度しか出版されませんので新しい手続き要覧が出来るまでその間のＲＩ理事会やロ
ータリー財団管理委員会による改正を知りたいときの資料はロータリー章典を利用すると宜しいです。
現在英語版しかありませんが、ロータリーのホームページに改正の都度新しいロータリー章典が載っ
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ております。章典は理事会決定の年度も記載されており極めて重要な資料です。手続き要覧の黄色の
ページは定款細則と組織規定で、白色のページは理事会と管理委員会の決定などロータリーやロータ
リー財団の方針などです。ロータリー章典はこの白色のページに該当いたします。

　2014～2015北河原ガバナー年度の活動はまだまだ先と思わないで下さい 既に始まっております。先
程も申し上げましたが、本番は来年秋には迎えなければならないことをご承知置き下さい 尚現在以
降、即ち北河原ガバナーノミニー期は幹事長指揮のもと直前ガバナー輩出クラブ（京都八陽クラブ）
の動向を出来ればその開催現場で良く観察し見習っておくことが先ず大切かと思います。
　尚老婆心乍ら当地区発行編集のロータリー情報マニュアル改訂3版を常に手許に置かれると心強い味
方となり寄るべとなろうかと思います。"己れこそ己れの寄るべ、己れを於いて誰に寄るべぞ 良く整
いし己れこそ 真に得難き寄るべぞ獲ん"の辞があります。
　私 近年数回この壇上で話させていただきましたが、その都度ロータリーでいう親睦と奉仕は世間で
言う解釈と異なるロータリー独特の解釈があることを述べてまいりました。すなわち親睦は例会を通
じロータリアン同士が切磋琢磨して真の親睦（フェローシップ）を得その活力を持って奉仕を実践す
ることをロータリーでいう親睦と奉仕であると申し述べてまいりました。
　ロータリーは実践倫理の哲学であります。「超我の奉仕」が理念です、実践倫理は親睦と奉仕に根
ざします。その親睦は例会出席から生まれたフェローシップ 即ち友情で寧ろ友愛と解釈されていま
す。ロータリアンはその友愛の絆で結ばれていると申し上げても良いと思います。私たちクラブはガ
バナーを輩出に至ったクラブです。この栄誉を胸に友愛の絆を一層強く保ちガバナー年度の成功を期
して参りたいものと念じます。

　最後に地区幹事長候補者の有井さんより一言お願いできればと思います。

有井　邦夫　会員　より
皆様方のお力を拝借して、頑張っていきたいと思います。2014-15年なので３年先ではありますが、今
年の秋にはスタートしますので、皆様方の素晴らしいサポートをいただきながら、頑張ってまいりた
いと思いますので、どうぞ３年間宜しくお願いいたします。
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ニコニコ箱　　本日計 27,000円　累計　2,841,000円

次週の例会
平成２４年５月１５日（火）　
卓話　国際ゾンタ２６地区ガバナー　上田　トクエ　様
「ガバナーとして取り組んだゾンタ活動」
　

RI第2650地区 奈良第1ｸﾞﾙｰﾌﾟ ガバナー補佐 熊本國勝　様　本日はお世話になります。

増井　義久　君　５月６日の平城京天平祭におきましてＢ級グルメ決定戦とイチゴカクテルコンテストをさせ

ていただきます。私もシンデレラチキンという唐揚げを出しますので応援宜敷お願いします。

小池　恭弘　君　４月１１日平野産婦人科医院にて私に取りまして７人目の孫が生まれました。出産予定より

１０日もおくれやきもきした次第です。平野院長先生はじめ若副院長先生スタッフの皆様方

に大変お世話に成り感謝しております。母子とも健康に過ごしております。尚母子とも平野

産婦人科にて生まれております。

野﨑　隆男　君　先日の、家族親睦例会に多数ご参加頂きまして、ありがとうございました。最後になります

年度末家族例会を６／１７に開催しますのでよろしくお願いします。

石野　捨雄　君　家族例会欠席のお詫び

藤川　保雄　君　結婚記念日に記念品を贈っていただきありがとうございます

平方　貴之　君　ニコニコ協力

谷川千代則　君　ニコニコ協力

親睦活動委員会　ニコニコ協力

植村将史　　君　最近　冬と夏しかないような気がします　良い季節はどこに！！でもニコニコします

例会変更
　５　月

■�平城京ロータリークラブ　■
・�５月１７日（木）・・・奈良西ＲＣとの合同例会の為、変更。
    時間： 18：00～
    場所：霊仙寺
※ビジター受付は同日18：00-18：30ホテル日航奈良３Ｆロビーにて行います。
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